



Proposition de texte pour
l'offrande de Saint Christophe en faveur de miva Suisse

Nous réservons aujourd'hui un accueil favorable à l'offrande de St-Christophe, le patron des automobilistes et de miva.

miva est une œuvre d'entraide qui a fait ses preuves depuis plus d'ans et qui finance des moyens de transport pour les missions et les projets de l'aide au développement dans les domaines de la santé et de l'enseignement, de l'agriculture et de l'exploitation forestière. Outre des véhicules pour le transport des personnes et des marchandises, elle finance également des bateaux et même des ânes et des chevaux.

miva s'attache autant à soulager la misère des personnes dans le besoin qu'à promouvoir un développement durable des pays du sud.

www.miva.ch/fr